

今年のリフォーム工事 総集編

お陰様で今年も皆様からお声をかけて頂き、いろんな工事をさせて頂きました。今回はその中のリフォーム工事の一部をご紹介します。そして、これからもお客様のご要望に迅速、丁寧にお応えし、ご満足いただけるよう誠心誠意頑張りますので、よろしくお願いいたします。

歴史ある旧家を最新リフォーム

築100年以上の旧家のリフォーム工事です。解体工事を進めていくと、昔の洗いが隠れていたり、かまどや囲炉裏のススで真っ黒な梁や柱が現れたり、昭和レトロを感じさせる床や壁の仕上げ材があったりと長い歴史を感じ、キッチンだけでも3回ほどの改修工事をされていた様子が分かりました。それを弊社の最新の技術を結集して水廻りの動線やバリアフリーに配慮し、住みやすい空間を完成させました。



丸岡町末政
前川様邸

住みやすさと安全がパワーUP!

約40年前、弊社の先代が手掛けた建物をご高齢になられた輪瀬様が住みやすいよう息子さんと念入りに打合せを重ね、大改修しました。和室を洋室にしたり段差をなくしスロープにしたりと。また地震対策として重かった瓦屋根を軽くて丈夫な鉄板葺きにし、住宅省エネの補助金を利用して、床・壁・天井・開口部は断熱性能を大幅に向上させることができました。

輪瀬様は新築の時に大工さんが書いた図板を大切に保管して下さっていて感激しました。



春江町沖布目
わせ
輪瀬様邸

大人数で賑わう快適LDKに

丸岡町 N様邸

N様宅では、お嫁に行かれた娘さんご家族やご親戚が度々お集まりになり食卓を囲みます。お孫さんも年々成長され、リビングやキッチンが手狭になってきたことからシステムキッチンが入替とリビングを広く使えるよう、小上がり部分を無くすなどのリフォームをしました。断熱材の入替や内窓を設置したことで断熱効果も良くなりました。お施主様は「室内が明るくなり、快適やわ〜!」と喜んで頂きました。



使いやすさ、掃除しやすさを最優先

丸岡町坪ノ内 南様邸

ご高齢で介護が必要になられたご両親のために、介護認定の制度を利用したトイレ改修工事です。従来の和式便器と小便器を、使いやすい洋式便器と手洗いキャビネットにリフォームしました。また汚れやすい床は、掃除がしやすいようにこれまでと同じようにタイルで仕上げました。



坂井市公共事業 漏水改修工事

坂井市の工事で「霞の郷温泉・丸岡総合福祉保健センター」のトップライトからの漏水の為、改修工事をさせて頂きました。屋根の内外装の工事なので施設内の営業やお仕事に支障が出ないように、天気予報を確認しながら細心の注意を払って作業を行いました。霞の郷温泉では、事前に告知をして3時間だけ営業をお休みにさせて頂いた日があったのですが、知らずにいらした方には残念な思いをさせていただきました。そして11月中旬、皆様のご協力のお陰で工期内に無事に完了しました。

丸岡町八ヶ郷
霞の郷温泉 &
丸岡総合福祉保健センター



お色直しOK! メンテナンスOK!

外装の塗装・防水・メンテナンス工事です。今年の夏の初めから計画を立て、涼しくなる10月を待って工事を行いました。足場を組み、数十年溜まった汚れを高圧洗浄してから塗装を行い、アンテナの配線や防水の目地など細かい箇所もメンテナンスし、明るく綺麗な外観に仕上がりました。旦那さんは完成後のお家を見て「昔、住んでいた実家の色と似てるかも!何だか懐かしい〜」と感激なさっていました。工事前に外壁の色をサンプルから選んで頂いたのですが、偶然にも似ていたのですね。ビックリ!!



丸岡町 M様邸

垣根伐採で敷地内が明るく広々に

以前から道路沿いの木が道路や電線に出ている事が気になり毎年剪定していましたが、思い切って木を伐採し古い小屋も一部撤去し、ブロックフェンス塀に替えました。工事場所は県道沿いで自動車の交通量が多いので、作業中、車にも注意しながら行いました。お施主様は敷地内が明るくなり、すっきりしたので喜んで下さいました。



春江町藤鷲塚
せんしゅう
千秋様邸

エクステリア工事で 家全体がグレードアップ

坂井市の補助金「危険ブロック塀除去事業」を利用して、ブロック塀を撤去して、ブロックフェンスを新設しました。工事中には消火栓の看板を倒してしまうハプニングがありましたが、消防署に連絡して修復しました。

完成した時、近所の方に「塀を新しくすると家も立派に見えるの!」と言ってもらえたそうです。



春江町藤鷲塚
窪田様邸